

B A B V

KESIMPULAN DAN SARAN-SARAN

A. Kesimpulan.

Berdasarkan permasalahan dan pembahasan data yang ada maka kajian analisis ini penulis akhiri dengan kesimpulan - sebagai berikut :

1. Kualitas para perowihadits tentang makanen dalam Sunan Turmudzi ini semuanya tsiqqah, dapat dipercaya serta - tidak ada yang tertutuh dusta.
2. Persembungan sanadnya hadits tentang makanen dalam Sunan At Tirmidzi, penulis telah teliti persembungan sanadnya semuanya muttesil sampai pada Rasulullah saw.
3. Keadaan matannya hadits tentang makanen dalam Sunan At Tirmidzi, dalam hal ini maten haditsnya tidak ada yang janggal atau bertentangan dengan Al Qur'an ataupun dengan hadits yang lebih shahih. Bahkan semuanya ada Muttebi' dan Syehidnya dari shahih Bukhari dan Shahih Muslim.
4. Kehujjahan hadits-hadits tentang makanen dalam Sunan At Tirmidzi yaitu bernilai hasan shahih adalah boleh menurut pendapat fuqaha' dan ulamak muhaddisin.

B. Saran-Saran.

Dengan terselesainya kajian analisis ini penulis menyadari bahwa skripsi ini masih berada pada kesempurnaan -

yang masih minim. Walaupun semaksimal mungkin kemampuan penulis telah tercurahkan sepenuhnya, andaikata terdapat kesalahan dalam skripsi ini, hal itu sama sekali bukan merupakan kesengajaan penulis.

Penulis menyakini banyak hadits-hadits lain dalam Sunan At Tirmidzi yang belum di bahas. Peluang itulah yang harus dimasuki oleh para pembaca dalam rangka membuktikan nilai hadits yang ada pada Sunan At Turmudzi.

Ahirnya merupakan kebahagiaan tersendiri bagi penulis apabila para pembaca berkenan memandangi skripsi ini dari segi kemanfaatannya.

P E N U T U P

Alhamdulillah, dengan rasa Syukur kehadirat Allah , dengan segala Puji bagiNya semata yang memberi petunjuk serta rahmatNya sehingga dapat diselesaikannya skripsi ini walaupun dalam bentuk yang sederhana.

Karenanya kami harapkan kepada para pembaca dengan tulus hati sudilah kiranya memberi saran serta kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan.

Ahirnya mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya, dan marilah kita berdoa kepada Allah swt. agar kita tetap ditebalkan iman dan mendapat petunjuk kejelasan yang lurus untuk mencapai kebahagiaan dunia dan akhirat, Amin .

Surabaya, 1998

Penulis.